

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	24-08-2012
Mención	Denuncian violencia y vejámenes de carabineros contra estudiantes. Mención a la UAH.

Denuncian violencia y vejámenes de carabineros contra estudiantes.

Estudiantes, apoderados, profesores hasta parlamentarios hoy, todos, hablaron y denunciaron violencia de parte de carabineros en las últimas movilizaciones estudiantiles, incluso vejámenes en algunas comisarías. - Móvil con la periodista Valentina Ríos. - La acusación de violencia y vejámenes va hacia efectivos de Fuerzas Especiales de Carabineros no sólo en las detenciones en los actos del movimiento estudiantil, sino también en desalojos de liceos y comisarías. - La Asociación Metropolitana de Padres y Apoderados presentó una denuncia contra quienes resulten responsables de vejámenes y violencia. El presidente de la asociación, Ismael Calderón, denunció incluso pedofilia en algunos casos en las comisarías y que habrían ya fotos en las redes sociales que mostrarían a policías en situaciones dudosas con escolares. - Se menciona a la Universidad Alberto Hurtado. Hablan: - Manuela Sterling, estudiante de 15 años. - Eloísa González, vocera de la ACES. - Ismael Calderón, presidente de la Asociación Metropolitana de Padres y Apoderados. - Harald Beyer, ministro de Educación. Conducen: Paula Bravo y Rodrigo Vergara.